

## 2001

13.01.2001	Mitgliederversammlung in der Cafeteria des städtischen Alten- und Pflegeheims mit Vorstandswahl; im Amt bestätigt: Jens Dürkop (Schriftführer). Da Renate Langhammer-Krause (Vorsitzende) ihre Kandidatur zurückzieht und sich kein weiterer Kandidat findet, wird eine außerordentliche Mitgliederversammlung für den 17.02.01 beschlossen.
Februar	Anerkennung der uneingeschränkten Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt Lübeck.
17.02.2001	Außerordentliche Mitgliederversammlung in der Cafeteria des städtischen Alten- und Pflegeheims mit Vorstandswahl; im Amt bestätigt: Renate Langhammer (Vorsitzende).
31.03.2001	Anschippern auf dem Teich im Hachede-Park.
15.04.2001	Osterveranstaltung des Gewerbevereins Reinbek am Reinbeker Schloss, die kleinen Besucher können Modellschiffe fahren.
04.05.2001 – 06.05. 2001	Teilnahme am Schaufenster Geesthacht mit Fahrsimulator- und Angel-Gewinnspiel. Basteln. Vom 5. bis 6. Mai 2001 nahmen wir an der diesjährigen Messe „Schaufenster Geesthacht“ teil. Wir hatten uns dieses Mal für eine Stellfläche innerhalb der Hallen entschieden, da wir vor zwei Jahren im Außenbereich doch erheblich mit Regen zu kämpfen hatten. Der Stadtjugendring hatte uns freundlicherweise auf seinem Stand eine Fläche angeboten. Unser Angelspiel war ein großer Erfolg. Wir möchten uns hiermit beim Kleinen Theater Geesthacht für die gesponserten Kinokarten bedanken: So konnten wir an beiden Messetagen auch dem Tagessieger unseres Autorennspiels jeweils zwei Kinokarten überreichen. ... Großes Interesse weckte Walter Rodenburg, der am Rumpf seines Bootes auf dem Stand den Zuschauern zeigte, wie Holzplanken fachgerecht aufgebracht werden. Am Sonntag waren alle etwas geschafft, aber mit dem Verlauf der Messe zufrieden. Ich möchte mich hiermit bei allen Mitgliedern bedanken, die zum Gelingen dieser Veranstaltung tatkräftig beigetragen haben und beim Stadtjugendring, der uns die Teilnahme an dieser Messe ermöglicht hat. (Norbert Heinze: Die Info Aug. 2001)
12.05.2001	Vereinsmeisterschaft Grünhof.
03.06.2001	Beiprogramm im Rahmen des Sängerwettstreits mit kleinem Becken am Hafen.
22.06.2001 – 24.06.2001	Jugendfreizeit am Lütauer See. Der Höhepunkt dieser Saison war, wie auch im letzten Jahr, das Zeltwochenende am Lütauer See. Es war wieder der gleiche Ort, der gleiche Platz und wir hatten mindestens genau so viel Spaß! Dieses mal waren wir ein paar Leute mehr, und hatten diesmal zwei Gruppenzelte. Dies ermöglichte, den Essplatz von der Küche und dem Buffet zu trennen.
	<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;"> <p>Photo: DSC00011.jpg</p>  </div> <div style="text-align: center;"> <p>Photo: DSC00004.jpg</p>  </div> </div> <p>Nachdem wir dann den formellen Kram, wie Zelte aufbauen, Abwascheinteilung und Autos gescheit platzieren, erledigt hatten, ging's sofort auf den See, neben dem wir direkt unser Lager aufgeschlagen hatten. Anders als im Vorjahr, wo wir viel mit Funktionsmodellen gefahren sind, lag diesmal der Schwerpunkt bei den Rennbooten, die man fast pausenlos auf dem Wasser bewundern bzw. retten konnte. Da die Rennboote nicht über eine Weihnachtsbaum-Beleuchtung verfügen, wurde es gegen Abend relativ ruhig. Nun trauten sich einige Funktionsmodelle, die mit Beleuchtung ausgerüstet waren, in die Dunkelheit. Gerade an diesem Wochenende hatte Lars aus unserem Verein Geburtstag. Das musste natürlich gefeiert werden, also beschlossen wir reinzufeiern. ...</p>

	<p style="text-align: center;">Photo: DSC00002.jpg</p> 	<p style="text-align: center;">Photo: DSC00005.jpg</p> 
<p>Das Abbauen ging dank perfekter Teamarbeit super schnell, wobei der Höhenpunkt die "Resteversteigerung" war, bei der man versuchte, die übrig gebliebenen Lebensmittel unter die Leute zu bringen. Das ist gar nicht so einfach! ... Den größten Spaß hatten wir beim Ausladen, als wir Zwischenhalt bei Heinzes gemacht haben, weil wir dabei die ganze Straße blockierten! Der Rest wurde im Stadtjugendring-Keller eingelagert.</p>		
<p>Tja, das war auch schon die Zelttour 2001, die uns viel zu kurz vorkam, aber was soll man machen....die nächste ist schon in Planung! (Bericht: Dennis Siebert &amp; Sebastian Heinze)</p>		
		 <p style="text-align: center;">Photo: Schnelllll.jpg</p>
12.07.2001	Mit Genehmigung der Stadtverwaltung einen Teil des Teichs im Hachede-Park von „Unkraut“ befreit.	
24.07.2001	Ferienprogramm Indianerdorf (Papiermodelle) im Seniorenzentrum am Katzberg.	
29.07.2001	Unterstützung des SMC Gudow beim Schaufahren im Kurpark Mölln.	
14.08.2001	Ferienprogramm Indianerdorf (Papiermodelle) im Seniorenzentrum am Katzberg.	
09.09.2001	Unterstützung des SMC Gudow beim Schaufahren im Kurpark Mölln.	
23.09.2001	Abschippern am Teich in Grünhof.	
16.11.2001 – 18.11.2001	Teilnahme an den Modellbautagen der Hamburg-Messe.	
07.12.2001	Weihnachtsfeier in der Düne mit Julklapp-Würfelspiel.	